

## SINEGRITAS TNI -POLRI laksanakan pengaturan untukantisipasi kecelakaan dan kemacetan di depan Pos yan ramayana Weru.

Panji R - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Apr 7, 2024 - 12:20



Plered - Pos Yan Ramayana Weru dan pengamanan arus mudik lebaran yang berada di wilayah Kecamatan weru yang mana pospam tersebut diisi oleh Gabungan Anggota Polsek Polsek Polredta Cirebon serta dari unsur TNI, Kesehatan, yang bersinergi melaksanakan pos pelayanan mudik lebaran 2024.

Pos pelayanan yang didirikan ini bertujuan untuk memberikan pelayanan bagi para pemudik lebaran agar lancar, aman dan nyaman saat di jalan.

Pelayanan pospam ditempati oleh sejumlah personil yang memberikan pengamanan dan pelayanan kepada para pemudik lebaran, Agar dalam perjalanan merasa lancar, tertib, aman dan nyaman hingga sampai tujuan

Pengamanan dan pengaturan tersebut dilakukan untuk memberikan kamtibmas yang kondusif bagi para pemudik, Terlihat beberapa Personil Pos Yan Ramayana dikerahkan dalam kegiatan tersebut guna memastikan jalur yg dilalui para pemudik dalam keadaan nyaman dan lancar.

Kegiatan ini guna mencegah dan mendeteksi dini tentang kemungkinan adanya tindakan-tindakan yang mengganggu keamanan di wilayah Hukum Polsek Plered pada arus mudik lebaran tahun 2024.

Atas arahan dan petunjuk Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH. melalui Kapos Yan Kompol Sudarman S.sos mengatakan giat pada hari ini dengan para personil pos yan ramayana Weru dengan melintas di depan pos yan ramayana dan juga sudah terlihat kepadatan arus lalu lintas kendaraan ,ramai lancar dilalui oleh para pemudik baik yang menggunakan kendaraan roda 2 maupun roda 4. Minggu,- (07/04/2024).

Ka Pos Yan Ramayana Weru juga menghimbau kepada para pemudik untuk berhati-hati di jalan dan saat mengendarai kendaraan bermotor harus memperhatikan rambu-rambu lalu lintas yang ada, Selain itu diharapkan kesadaran berlalu lintas bagi pemudik, terutama kelengkapan kendaraan bermotor, seperti spion, kondisi ban dan bahan bakar yang memadai.

Sudah menjadi kewajiban anggota Polri untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat melalui pengamanan dan pengawasan arus mudik karena Polri selalu berada di tengah tengah masyarakat untuk mewujudkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang sedang melaksanakan mudik lebaran pungkasnya.